



自立して社会に貢献できる生徒の育成

南中だより



福山市立駅家南中学校

2024年(令和6年)

5月7日(火) NO.2

全力の体育大会で「感動」を創りました！



4月27日(土)に体育大会を行いました。3年生を中心に、グラウンドいっぱいに大声を響かせ、全校生徒が全力で取り組みました。競技部も応援合戦も南中ソーランも本当に素晴らしく、今年度、最高のスタートを切ることができました。ここでの学びを活かし、これからの飛躍に期待しています。

〈生徒の声〉

- 心を一つに支え合うことは、私が思っていた以上に楽しくて、本当に素晴らしいことなんだということが分かりました。協力したり、助け合ったりすることは体育大会に限らず、人ならではの美徳なのだと思います。きっと、この感動は絶対に忘れてはいけない、大人になるための大切な人生の1ピースだと思います。
- 一生懸命することの大切さ。みんなで一つになり全力でやると、あんなにも感動して、急に涙が込み上げてくるんだなと思いました。
- 本気で何かに取り組むことが、自分や仲間に感動を与えてくれるということを体育大会を通じて学びました。
- 先生たちに言われたように、スポーツをすれば点数がついて勝ち負けが決まるけど、勝ち負けが全てじゃなくて、本当に大事なものは、自分達が楽しめたかどうかだと思います。負けてしまったけど私は楽しかったので、全然いいと思います。
- ソーラン節では、最初、みんなが声を出してくれるから大丈夫だと思っていたけど、体育大会が近づくにつれて、他の人にたよってばかりでは一つにはなれないと思いがんばりました。当日は2回やって、全力を出し切ることができました。
- どんな順位になっても、みんな全力で喜んで、大きな拍手をして、みんなちゃんと楽しんでいる感じがめっちゃいいと思いました。
- 最初の練習とか、全然、声が出ていなくて、団長や南中リーダーが困っていたけど、自分から大きな声を出してみんなを引っっぱっていたのがすごいと思いました。
- 南中ソーランを正面で見て、声が大きくて、踊りがキレッキレですごく良かった。一緒に声出しをして一致団結できた感じがして楽しかった。
- 先輩たちは練習から本番まで、ずっと本気でやっていてすごいと思いました。

<保護者からのメッセージ>

- ・初めての体育大会でしたが、こんなに**感動**するとは思っていませんでした。全部全力で頑張る子どもたちにたくさんの拍手を送りたいです。**感動**をありがとう。我が子だけじゃなく、どの学年も素敵でした。
- ・全員が、全力でやっている姿が、何よりかっこよかったです！3年生団長をはじめ、短期間で、ここまで仕上げてくるのは、大変だったと思います！すべてに、**感動**しました！お疲れ様でした！！
- ・南中最後の体育大会お疲れ様！行けなくてゴメンね！しっかり動画見たよ！これからも、その勢いで受験に向けても全力疾走して下さい！
- ・団長を中心として、優勝という目標に向かって、一人一人が全力で頑張る姿がとても素敵でした。どのクラスも優勝だと思いました。
- ・どの色も、どの学年もすばらしかった。一生懸命なのが伝わってきたから、胸が熱くなりました。例年より早い時期で、準備や練習大変でしたね。**感動**をありがとう！
- ・息子が中学生になり初めての体育祭の参加でした。声の響き、動きなど迫力があり、1年生から3年生みんながチーム一丸となって一所懸命に競技に向かい合っている姿、とてもカッコよかったです。**感動**しました。
- ・学校へ行きたくないと心がしんどい時もあるし、運動も身体を上手く動かす事も大の苦手。それでも決して諦めず最後まで自分なりに精一杯頑張っていたあなたを私は誇りに思っています。
- ・3年生は最後の体育祭で、ソーラン節のアンコールはよかったです。子供は、まさかアンコールされるとは思わなかったと言っていました。親は、2回も見れて凄く**感動**しました。コロナで出来なかった分**感動**がすごかった。
- ・毎日、運動会の練習をする声が我が家まで届いていましたよー♪日焼けして真剣に頑張っている顔を見て、元気がでました。楽しいをありがとう。みんなお疲れ様でした！
- ・体育祭お疲れ様でした。中学3年生最後の体育祭、子どもたちが一つ一つの種目に真剣に取り組んでいる姿、とてもステキで輝いて見えました！3年生は立派に下級生のお手本生徒の代表として素晴らしかったです。
- ・短い練習期間でよく頑張っていて、**感動**しました！オレンジ組の子は泣いてたけど、応援合戦は私の中ではオレンジが優勝でした！！みんな楽しそうな感じが良かった。
- ・先生方、準備や指導ありがとうございました。短い期間であれだけのパフォーマンスを披露してくれた子どもたち、素晴らしかったです。努力や工夫、下級生への関わりなど良い経験をありがとうございました。
- ・中学生になって初めての運動会！みんなとてもまとまっていて、頑張ってる姿に**感動**しました！特に短い期間で応援合戦の動きを習得してやっていた姿は**感動**しました！☆親としてこれからもみんなを応援しています！
- ・楽しかった！と一言。たくさんの保護者の前で緊張もしたと思うけど一つのことをやり遂げてまた一つ大きくなったのではないかと思います。2回のソーラン節、しんどかったと思うけど何回でも見たいぐらい**感動**したよ！
- ・去年よりも盛り上がっているように感じました。「南中を変えたい」という思いは伝わってきます。引き続き全員が同じ思いで改革していってほしいです。
- ・真面目に取り組む3年生を中心にどのチームも全力を出した姿に**感動**しました。また、校長先生はじめ先生方が盛り上げ、一緒に楽しめる姿に中学校が変わろうとしている事が伝わってきました。安心しました。
- ・新一年生で初めての南中体育祭、親も子も**感動**しました。応援団の子たちが引っ張って行く姿、最高でした。南中のイメージが悪いは払拭されました！
- ・悪い噂で心配してました。しかし、体育大会での入退場の素早さ、大きい声で一致団結した応援合戦等の生徒達の姿を見てこんな立派な体育大会が出来る学校なんだと**感動**しました。外部の人にも知ってもらいたいくらい。

掲載しきれないほど、たくさんのメッセージをありがとうございます。これからも生徒の一番の理解者、応援者として声を届けてあげてください。ご声援、ありがとうございました。

感動